



Hemos ganado la gran batalla internacional

La Gran Bretaña y España Nacional han llegado a un acuerdo. Este es el primero y significativo hecho: el Gobierno de Su Majestad Británica y el del Generalísimo Franco se han relacionado. La opinión internacional, obcecada y sin comprender las realidades del Estado Nacional Español, se aferraba a lo único aferrable que tienen los rojos: a la supervivencia cínica de unos cuantos vocablos hábilmente manejados; al mantenimiento de una farsa que hubiese sido cómico si sus consecuencias no hubieran resultado trágicas, y así se hablaba a la Europa cándida de los «gubernamentales» y «aleales», de la «república» y la «constitución».

Nosotros dimos el grito de una nación que se resiste a la esclavitud más horrorosa, de una raza que no se resigna a morir. Europa no comprendió, o no quiso comprendernos. Y nos enfrentamos con el enemigo y las naciones que le apoyaban suicidamente, a excepción de Italia, Alemania y Portugal que vieron en su trágica realidad nuestra lucha de titanes. Paso a paso, batalla por batalla nos fuimos abriendo camino en nuestra Patria dividida y ensangrentada y al mismo tiempo ganábamos también a punta de bayoneta el prestigio internacional que tanto se nos ha regalado. Se empezó a ver que no éramos un puñado de «rebeldes» o «afaciosos», cuando hacíamos morder el polvo al Ejército rojo internacional apoyado por Rusia y Francia; cuando nuestra retaguardia rivalizaba en orden y organización con las demás naciones; cuando al parangonar las dos zonas se veía el enorme abismo que las separaba... entonces Europa y América empezaron a abrir los ojos.

De nada sirvieron los manejos de Maitsky y sus esbirros, Coplin y Delbós frente a la evidencia de nuestros triunfos. Londres creyó llegado el momento de ver claro. Hoy la primera potencia europea envía sus agentes a la España Nacional, donde se les ofrecen garantías que no hallaron entre los tan cacareados «gubernamentales» para entablar relaciones provisionales. De hecho se nos han concedido los derechos de beligeran-

cia. ¿Qué más beligerancia que la firma de este acuerdo que no tiene nada de concesión gratuita y romántica y si todos los caracteres de una imperiosa necesidad? Por nuestra parte, nosotros enviamos representantes a Londres con acceso directo al Ministerio de Relaciones Exteriores.

Si se medita un momento sobre este hecho comprendese enseguida la trascendencia del acuerdo. Basta pensar que Londres no se arriesga nunca; que para dar este paso ha tenido que desembarazarse trabajosamente de las enmarañadas proyecciones del pacto franco-soviético en el «Foreign Office». Y esto, ¿por qué? Pues sencillamente porque tenemos hoy una potencialidad económica que la Gran Bretaña no puede, de ningún modo, desperdiciar; porque, además, tenemos una potencialidad política a punto de llegar a su total expresión. En una palabra: porque somos todo un Estado a pesar de todas las ro beligerancias y frentes a nosotros se encuentra una far-

sa a punto de bajar definitivamente el telón.

Las consecuencias de este acuerdo repercuten más allá de las relaciones hispano-inglesas —ya en su primera fase—. Y los diarios franceses, al advertir nuestro doble triunfo —militar y político— dan la voz de alarma y no cesan de hacer hincapié sobre lo catastrófico que sería para Francia la prolongación del aislamiento actual y la desconexión de sus relaciones comerciales con España, tan necesarias para ella. Y aquí como en Polonia, en Hungría y otras naciones se habla de la necesidad de enviar representantes a la España Nacional. Japón, Portugal y el resto de Hispano-América no tardarán muchos días en reconocernos.

En resumen: hemos ganado la gran batalla internacional, pero no por diplomacia o maquiavelismo, sino por la justicia y razón de nuestra causa y el heroísmo de nuestro Ejército.

El único baluarte rojo se hunde; se hunde, sin remedio.

¿PARA QUE MOLESTARSE?

Si no les va a dar tiempo...

Frente de Madrid.—Según dicen los rojos, esta mañana se ha reunido el consejo de administración de los canchales del Lozoya.

Esta reunión ha tenido como principal misión la habilitación de créditos. ¿Para quién? Ellos han querido dar a entender que para obras, preveemos que será para la construcción de un canal que llegue de viento y demás elementos marxistas Madrid a Barcelona, a fin de que Prieto, que es dueño del aire, agua, de sus grandes fatigas, pueda beber el agua de Madrid, a fin de poder, el día de su huida próximo, decir que hasta el último momento bebió el agua madrileña.

Lord Halifax visitará a Hitler

MISTER EDEN NO HA SIDO CONSULTADO

Londres.—En las cámaras de los comunes Sir Jonyon Simón anunció que Lord Halifax, aceptando la invitación del General Goering para visitar la exposición, aprovechará la ocasión de su estancia en Berlín para entrevistarse la semana próxima con el Caciller Hitler. «Evening Standard» afirma que la cuestión de Lord Halifax ha sido decidida por el Gobierno británico sin consultar anteriormente con Eden que había manifestado su deseo de volver de Bruselas a Londres para discutirlo.—Stéfani.

Causa gran sensación la detención en Rusia del embajador soviético en Berlín

Berlín.—La noticia publicada por «Daily Telegraph», de que el embajador soviético en Berlín, ha sido detenido días pasados en Moscú, ha causado viva impresión en los círculos berlineses.

El embajador fué nombrado para dicho cargo en julio pasado.

La embajada soviética en Berlín se ha limitado a contestar que el embajador se encuentra desde hace algunas semanas con permiso en la U. R. S. S.—Stéfani.

A pesar del espionaje enemigo se ganan todas las batallas y se ganará la guerra; pero a costa de más sangre

Uno palabra imprudente tuyo puede costar la vida a tu hermano

LA NOTA JAPONESA

Declinan la segunda invitación

Tokio.—El ministro del Exterior Hirota ha entregado al embajador belga en Tokio, Cinsultierre, la nota japonesa, contestación a la de Bruselas. En ella el Japón declina por segunda vez la invitación a participar en los trabajos de Bruselas alegando que las bases sobre las que gira la conferencia no han cambiado desde la primera invitación.

La respuesta japonesa se esperaba

Bruselas.—La respuesta negativa del Japón no ha provocado ninguna sorpresa en los medios de la confere. c. El secretario de la presidencia prepara un proyecto de respuesta y resolución que serán leídas en la sesión de mañana.

Anúnciate en IMPERIO

Un objeto de metal que se rompa o se desgaste, no hay que despreciarlo; pues por inservible que parezca, tiene reservada una misión importantísima. Entregarlo a la Comisión de Requisa de Chatarra

La Fundación Queipo de Llano

En el cortijo de Gambega se podrán asentar 300 familias

Sevilla.—La obra emprendida por el General Queipo de Llano con el producto de la suscripción para su homenaje, ha cristalizado en la adquisición en firme del gran cortijo de Gambega, cuya compra ha importado un millón trescientas mil pesetas.

Se trata de una hermosa finca de magnífico estilo andaluz. El General la ha visitado detenidamente interesándose por todos los detalles de la misma. En la finca se podrán asentar trescientas familias. Su terreno es de gran rendimiento. Recientemente se han recogido en ella 17.000 fanegas de maíz. El 1 de diciembre será entregada la explotación a la Fundación Queipo de Llano, como se llamará la Institución.

Los lotes de tierra a repartir serán de la extensión suficiente para que decorosamente puedan vivir con ellos una familia entera. A cada familia se le construirá una casa con las comodidades necesarias y se le facilitarán los abonos, máquinas, etcétera que precise para comenzar sus labores.

Se pondrá como condición que el jefe de la familia ha de nombrar su sucesor en la explotación. Al terreno no puede afectarle la división por legítimas. El General Queipo de Llano tiene ya en negociaciones otra finca que adquirirá con los fondos de la suscripción hecha para su homenaje.

Von Sthorer a Hendaya

San Juan de Luz.—Esta mañana llegó a Hendaya acompañado de su esposa, el embajador alemán cerca del Gobierno del Generalísimo Franco, barón Von Sthorer. En el puente internacional le esperaban las autoridades y algunos miembros de la embajada alemana.

Repatriación de los niños vascos

Londres.—Han salido de Inglaterra para ser repatriados a Bilbao y otros puntos de la provincia de Vizcaya, ocupada por el General Franco 160 niños vascos. Todavía se encuentran refugiados en Inglaterra la mitad de las sociedades benéficas 3.600 niños vascos que serán repatriados durante las próximas semanas.

El presidente del Brasil recibe múltiples adhesiones

Río Janeiro.—De todas partes de la República llegan manifestaciones de solidaridad para el presidente Stulio Vargas.—A. Z.

Fuerzas rojas del frente de Madrid han sido llevadas a Aragón

Miaja y Prieto están muy inquietos

Frente de Madrid.—El camarada Miaja dirigió a Indalecio Prieto un telegrama por haberse llevado al frente de Aragón varios contingentes de fuerzas de las que defendían Madrid. Considera el general Miaja que tal medida ha debilitado extraordinariamente la capacidad de defensa de la ciudad. Indalecio contestó diciendo que considera necesaria la medida por el temor de una fuerte ofensiva nacionalista en el frente aragonés y por las circunstancias de haberse pasado a las filas nacionales recientemente tres oficiales del Estado Mayor rojo llevándose importantes planos y documentos.

Homenaje de Acción Francesa a los caídos españoles

San Sebastián.—Por la emisora local ha pronunciado una notable oración en homenaje a los caídos de España, el destacado miembro de «Acción Française», Armando Fijí Abate, de los Sagrados Corazones. Puso de manifiesto la persecución de que es objeto la Iglesia Católica española y ensalzó a los que luchan en defensa de la civilización con un heroísmo sin igual. También puso de relieve la actitud malvada de los nacionalistas vascos, añadiendo que la Francia Nacional está totalmente a nuestro lado, esperando para un futuro muy próximo el triunfo total de la verdadera España. Vitoreando finalmente, al Caudillo y a España.

Portela quiere «negociar» también

París.—Portela Valladares, desde que regresó de Valencia, intenta formar parte del Comité de compras que funciona en esta capital con Sánchez Román y Bujeda.

Según parece, no pudo llevarse consigo a su regreso de Barcelona las joyas de su mujer depositadas en la caja de un banco de la capital catalana. Sin embargo, y para compensarlo en algo, recibió la promesa de que le serían devueltos los cuadros de gran valor de su propiedad que fueron incautados por el Ayuntamiento y la Generalidad.

DISTURBIOS EN PALESTINA

La rebelión toma caracteres generales

Dijbuti.—Noticias recibidas de Hadramut, confirman que a pesar de la violenta represión inglesa, la actitud se ha agravado y la rebelión tiene ahora carácter general. Son hostiles las tribus de Jaliri bajo las órdenes del Sultán Alibel Saledr.

Los vacaciones de Companys

Barcelona.—El camarada Luis Companys, ha comenzado a disfrutar las vacaciones que a toda costa arrancó a la Generalidad. En compañía de dos secretarios atravesó hoy la frontera francesa camino de París. No ha querido hacer declaraciones a la prensa, ni ha dicho cuánto tiempo piensa estar disfrutando de la buena vida en la capital francesa. En Barcelona se han cruzado apuestas sobre si Companys volverá o no.

Más disturbios en el Marruecos francés

París.—Comunican de Fez que los nacionalistas han provocado nuevos incidentes intentando formar manifestaciones. Varios indígenas han sido detenidos y serán juzgados mañana mismo.—Stéfani.

La necesidad de un acuerdo anglo-italiano

Londres.—El periódico «Evening Standar» escribe, que la opinión pública inglesa desea de todo corazón un acuerdo anglo-italiano, y por lo tanto, es favorable a los esfuerzos de Chamberlain. La opinión dice que el reconocimiento inglés del imperio italiano en Etiopía es condición indispensable para llegar a un acuerdo que debiera preceder a este reconocimiento.—Stéfani.

Japón tardará pocos días en reconocer al Gobierno Nacional español

Tokio.—La Agencia «Domei» estima que el Gobierno japonés estudia el reconocimiento del Gobierno Nacional español. Los medios políticos ven que este reconocimiento tendrá lugar próximamente.—Stéfani.

La comprensión anglo-italiana traerá una era de paz

Londres.—La planeada visita de Lord Halifax a Alemania es otra evidencia de la política de conciliación seguida por el Presidente de Ministros Mr. Chamberlain. En opinión del periódico londinense «Daily Mail», la fecha de visita no ha sido establecida todavía, pero ambos pueblos la desean para relevarlos de ciertas cuestiones en que estuvieron durante largo período de tiempo. El diario opina que el Gobierno inglés está decidido a llegar a un entendimiento con Alemania, lo que traerá una generación de paz.